

Acuajúcar anuncia el fin de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó para diciembre del próximo año

🕒 17:32 ☆☆☆☆☆



EFE Marugán, que hoy se ha reunido en Alicante con diputados nacionales y autonómicos del PSPV-PSOE para analizar la situación de esta infraestructura hídrica y del programa A.G.U.A., ha indicado que el Consell ha ejecutado el 75 por ciento de las obras del post-trasvase en el margen derecho pero no ha iniciado todavía los trabajos en la parte izquierda.

"Dudamos mucho de que las obras del post-trasvase estén acabadas en diciembre de 2008, por lo que aunque el trasvase esté finalizado el agua no podrá llegar a pie de campo", ha explicado el consejero delegado de Aguas del Júcar.

Marugán ha precisado que todos los tramos de la conducción Júcar-Vinalopó ya están en obras, una infraestructura que permitirá derivar "80 hectómetros cúbicos de agua al año" de una cuenca a otra.

En este sentido, ha destacado que el trasvase llenará cuatro veces al año el embalse de San Diego, ubicado en el término municipal de Villena, el cual tiene una capacidad de 20 hectómetros cúbicos.

Este embalse, cuyas obras ya están acabadas, abastecerá de agua a todos los municipios que se encuentran entre las ciudades de Villena y Elche.

Asimismo, Marugán ha señalado que Aguas del Júcar ha adquirido una parcela situada a 500 metros del Azud de la Marquesa (Cullera), que es donde se van a realizar las obras de toma del trasvase.

Por su parte, la diputada nacional del PSPV-PSOE Juana Serna ha hecho una comparación entre el trasvase del Ebro y el Plan Hidrológico Nacional (PHN), propuesta del PP para solucionar los problemas hídricos de Alicante, y el programa A.G.U.A., impulsado por el Gobierno.

Serna ha indicado que mientras el PP invirtió durante su mandato 2.500 millones de euros, "en cuatro años el PSOE ha destinado 6.254 millones de euros", una inversión que el "propio ministro de Economía, Pedro Solbes, ha calificado de histórica".

La diputada socialista ha destacado que con el trasvase del Ebro "el PP ha iniciado una guerra del agua que ahora se ha vuelto en su contra ya que ha enfrentado al PP de Aragón con el de la Comunitat Valenciana y el de Murcia".

Sin embargo, el programa A.G.U.A. es "pacífico y silencioso", ya que en dos años y medio ha traído a la Comunitat "385 hectómetros cúbicos de agua y 91 a la provincia de Alicante", aunque "como no hay grandes obras faraónicas los ciudadanos no se enteran".

Asimismo, ha recordado que la Unión Europea puso "grandes trabas al trasvase del Ebro" por el elevado coste del precio del agua para los ciudadanos y agricultores, el cual se situaba a 0,92 euros el metro cúbico.

"El agua desalada cuesta 0,32 euros el metro cúbico y cada vez estará más barata", ha explicado Serna, quien ha rechazado que las desalinizadoras emitan dióxido de carbono, por lo que "su coste ambiental es cero".